

Chalecos amarillos vuelven a las calles de París



Movimiento social Chalecos Amarillos protestan este 12 de septiembre contra reforma de pensiones. Foto / AFP.

París, 12 sep (RHC) El movimiento social Chalecos Amarillos convocó este sábado a una protesta nacional contra la reforma de pensiones, a pesar de las medidas anticoronavirus en Francia.

Al respecto, la Policía de la capital francesa informó de la detención a primera hora de la mañana de 23 personas en relación con la marcha, incluso antes del inicio de la y tras el veto de manifestación en los Campos Elíseos.

Las protestas de los 'chalecos amarillos' —llamados así porque visten prendas de alta visibilidad en carretera— comenzaron el 17 de noviembre de 2018 como manifestaciones contra el alza de los precios de los combustibles. Rápidamente los desacuerdos se extendieron a otros temas como los nuevos impuestos y la disminución del poder de compra.

La protesta contra la reforma de pensiones de este 12 de septiembre se desarrolla teniendo en cuenta el incremento de los casos del COVID-19 en Francia.

En el país se infectaron hasta el momento 401.890 personas y han fallecido 30.901 por esta enfermedad respiratoria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/233915-chalecos-amarillos-vuelven-a-las-calles-de-paris>



Radio Habana Cuba